

El Jaddar et Tefer avec brio

La Course des 3 Pays n'a pas connu de grande surprise pour sa 31^e édition, ce dimanche à Bâle, le 10 km et le semi-marathon (21,1 km) ayant été remportés par les mêmes athlètes que l'an dernier.

Sur le semi, Omar Tareq (Lörrach), 2^e sur 10 km en 2022 et fort d'un chrono en 1h07'46" en mars à Fribourg, avait pourtant quelques raisons d'y croire lorsqu'à l'entrée du poste frontière à Saint-Louis, il menait le train aux côtés d'Ahmed El Jaddar, tenant du titre. Au fil des kilomètres, ce dernier a néanmoins réussi à prendre l'avantage pour s'imposer une nouvelle fois entre les deux rives du Rhin, en 1h09'20" (contre 1h07'51" l'an passé).

Si la victoire est belle, la performance ne reflète pas franchement sa forme du moment, l'athlète bâlois ayant couru le semi-marathon de Barcelone en 1h01'59" en février.

Tefer impérial sur 10 km

Le scénario a été le même sur 10 km, où Mekonen Tefer (Biel) était candidat à sa propre succession. Son triomphe a été sans appel puisqu'il a franchi la ligne en 33'04", reléguant son premier poursuivant Eric Jakober (Oberwil) à plus d'une minute et quarante secondes (34'46").

Du côté des féminines, les podiums des deux courses sont exclusivement suisses avec en tête sur 21,1 km, Seraina Stettler en 1h25'48". Sur 10 km, le meilleur chrono a été signé par Judith Wyder en 36'41".



Omar Tareq et Ahmed El Jaddar (à droite), futur vainqueur du semi-marathon, étaient au coude à coude au passage de la frontière à Saint-Louis.

Photo L'Alsace/Brigitte POUX

Plus de 2300 coureurs ont pris le départ de cette course passant par la Suisse, la France et l'Allemagne, un record souligné par les organisateurs.

Brigitte POUX

Les résultats

➤ Semi-marathon (21,1 km)

Messieurs : 1. Ahmed El Jaddar (Sui) 1h09'20" ; 2. Omar Tareq (All) 1h09'27" ; 3. Jesse Vondracek (USA) 1h15'10" ; 4. Nuno Valente (Sui) 1h16'06" ; 5. Robert Wilms (Sui) 1h16'33" ; 30. Grégory Rosel (Huningue) 1h24'38" ; 42. Patrick Jusseau (Rosheim) 1h27'05" ; 51. Allan Weisenhorn (AC Huningue) 1h28'04" ;

Dames : 1. Seraina Stettler (Sui) 1h25'48" ; 2. Shoshana Huber (Sui) 1h27'47" ; 3. Ladina Keller (Sui) 1h29'37" ; 4. Arana Kukutschka (All) 1h31'19" ; 5. Isabelle Taureck (Sui) 1h31'27" ; 9. Camille Duchamp (Bettlach) 1h33'25" ; 12. Virginie Zarrillo (Mulhouse) 1h36'42" ; 21. Lucie Herzog (Uffheim) 1h39'22" ;

➤ 10,1 km

Messieurs : 1. Mekonen Tefer (Sui) 33'04" ; 2. Eric Jakober (Sui) 34'46" ; 3. Tobias Müller (Sui) 35'41" ; 4. Jarrod Brauer (Sui) 35'52" ; 5. Lourenço Cabrita (Sui) 36'24" ; 16. Pera Alberto Gutiérrez (Csl Neuf-Brisach) 38'51" ; 20. Stephan Costantino (Village-Neuf) 39'10" ; 24. Cyril Bouyer (Bettlach) 40'07" ;

Dames : 1. Judith Wyder (Sui) 36'41" ; 2. Fabienne Bur (Sui) 43'50" ; 3. Jennifer Winkler (Sui) 44'23" ; 4. Suna Graf (Sui) 45'34" ; 5. Rabea Buder (Sui) 45'38" ; 9. Saida Rieder (Wittelsheim) 46'17" ; 19. Geraldine Pfendler (Hagenthal-le-Bas) 49'03" ; 20. Alexandra Graber (Strasbourg) 49'07" ;